



„Ranger“ – Andreas Bauer

Unermüdlicher, ehrenamtlicher Einsatz für bedürftige Menschen seit 20 Jahren

Verein Begegnungen mit Menschen

- Erster Vorsitzender und Gründer des Vereins Begegnungen mit Menschen e. V.
- Verein gibt es seit genau 20 Jahren
 - ⇒ Gründung nach Tsunami in Sri Lanka 2004
- Begegnungen mit Menschen setzt an, wo Hilfe nötig ist
 - ⇒ Lokale und internationale Projekte
 - ⇒ Bildung, medizinische Hilfe, Nothilfe, Hilfslieferungen in Krisen- und Kriegsgebiete...
 - ⇒ Langfristige Hilfe
 - ⇒ unbürokratische Soforthilfe

Ranger

- Intensivfachpfleger auf einer Kinderintensivstation der Schön Klinik Vogtareuth
- War lange Jahre Inhaber von Ranger Travel in Wasserburg am Inn
- begeisterter Tourguide für Pakistan
- Als Reisefotograf, Bergsteiger und Fernreisender besuchte er den Jemen, Tibet, Südamerika...
- Ranger scheut keine Mühen und schlaflose Nächte, um bedürftigen Menschen aus aller Welt zu helfen
 - ⇒ ehrenamtlich
 - ⇒ Beeindruckende Ausdauer, Beharrlichkeit und Effizienz
 - ⇒ z.B. unzählige LKW-Lieferungen in die Ukraine, unmittelbar nach Ausbruch des Krieges
 - ⇒ Tausende Euros werden dahin, wo sie dringend gebraucht werden, bewegt

Projekte

- Projekte in Kolumbien, Nepal, Afrika, Ukraine, Pakistan, Osteuropa, ...
- Jedes Projekt hat einen oder mehrere Pat:innen
- Alle Projekte laufen bei Ranger zusammen
- Ranger ist zudem Pate für Pakistan: Schulprojekt Shimshal, Medical Camp Pakistan
 - ⇒ Pakistan ist seine „zweite“ Heimat
 - ⇒ Regelmäßige Besuche, zuletzt 2023
 - ⇒ Erschwerte Anreise zu den Projekten (Unfälle, verschüttete Straßen...)
- Ranger brennt für die Projekte und erzählt gerne (sehr) ausführlich davon
 - ⇒ In Vereinssitzungen bekommt er daher Zeitlimits

Rangers Motto: ***Nichts ist unmöglich***

- ⇒ Ohne Ranger wäre aber vieles nicht möglich